



Le sélectionneur de l'équipe nationale du Sénégal, Aliou Cissé, a été interrogé en conférence de presse sur les rumeurs concernant le retard de paiement de son salaire. Ces rumeurs font état d'un non-paiement depuis plus de six mois en tant que sélectionneur, malgré les succès obtenus lors de la dernière Coupe d'Afrique. Face à la question d'un journaliste amusé, Cissé a répondu de manière hilarante en affirmant qu'il était en effet un entraîneur qui avait faim.

En conférence de presse avant de match contre le Cameroun, Cissé n'a pas échappé à la question d'un journaliste sur cette affaire de salaire impayé depuis 6 mois. « Est-ce que le Sénégal a pu régler ce problème ou bien c'est un entraîneur qui a faim qui conduit actuellement l'équipe nationale dans cette CAN ? », a demandé de manière amusante un journaliste. « C'est un entraîneur qui a faim qui conduit actuellement le Sénégal », a répondu Aliou Cissé de manière tout aussi hilarante.

La réponse d'Aliou Cissé sur la question des 6 mois sans salaire : "C'est un entraîneur qui a faim qui conduit l'équipe nationale." pic.twitter.com/yXoC4MN7dH

— ??????? ?????????????? ?? (@JoueursSN) [January 18, 2024](https://twitter.com/JoueursSN/status/171481234567890123)

Une situation insolite avant la CAN:

Alors que la CAN 2024 bat son plein, cette histoire de retard de salaire a fait parler avant même le début du tournoi. Cissé, qui a réussi à mener l'équipe sénégalaise à la victoire lors de la dernière édition, est maintenant confronté à cette situation insolite. Malgré tout, il garde le sourire et fait preuve d'humour lorsqu'il est interrogé sur le sujet.

Le Sénégal prêt à affronter le Cameroun:

Ce vendredi 19 janvier, le Sénégal affronte le Cameroun lors de son deuxième match de la Coupe d'Afrique des nations 2024. Après une victoire convaincante contre la Gambie lors de leur premier match, les Lions de la Teranga cherchent à assurer leur qualification pour les huitièmes de finale. En revanche, les joueurs camerounais, qui ont fait match nul face à la Guinée, doivent impérativement l'emporter pour se relancer.